

1. Phase One Implementation of the Canada-Wide Early Learning and Child Care System

Phase 1 – Mise en œuvre du système pancanadien d'apprentissage et de garde des jeunes enfants

COMMITTEE RECOMMENDATIONS

That Council:

- 1. Receive this report for information on the Province's phased approach for program changes and implementation of the Canada-Wide Early Learning and Child Care System as well as the significant positive impacts for Ottawa families.**
- 2. Approve the Funding Policy Statement (Document 1) and delegate authority to the Director, Children's Services, to manage and administer the Canada-Wide Early Learning and Child Care System and associated budget as detailed in this report and allocate all funding according to the Funding Policy Statement provided such allocations are in accordance with Provincial guidelines, within approved budgets and where applicable in accordance with the strategic priorities in the Child Care and Early Years Service System Plan.**
- 3. Approve the creation of up to 15 full-time equivalent (FTE) positions for which \$1.2 million in funding is available from the Canada-Wide Early Learning and Child Care System (Provincial funding).**
- 4. Direct the City of Ottawa's Municipal Child Care Centres to opt-in and adjust user fees accordingly under the Canada-Wide Early Learning and Child Care System.**

RECOMMANDATIONS DU COMITÉ

Que le Conseil:

- 1. Reçoive le présent rapport pour s'informer sur l'approche progressive de la province concernant les changements apportés aux programmes et à la mise en œuvre du système pancanadien d'apprentissage et de garde des jeunes enfants, ainsi que sur les importantes retombées positives pour les familles d'Ottawa;**
- 2. Approuver l'Énoncé de la politique de financement (document 1) et déléguer au directeur, Services à l'enfance, le pouvoir de gérer et d'administrer le système pancanadien d'apprentissage et de garde des jeunes enfants et le budget connexe, comme le décrit le présent rapport, et d'allouer tous les fonds conformément à l'Énoncé de la politique de financement, à condition que ces allocations respectent les lignes directrices provinciales, les budgets approuvés et, le cas échéant, les priorités stratégiques énoncées dans le Plan de système de services de garde d'enfants et de la petite enfance;**
- 3. Approuver la création de jusqu'à 15 postes équivalents temps plein (ETP), pour lesquels un financement de 1,2 million de dollars est offert par le système pancanadien d'apprentissage et de garde des jeunes enfants (financement provincial);**
- 4. Demander aux centres de services de garde municipaux de la Ville d'Ottawa de participer et d'ajuster les frais en conséquence, conformément au système pancanadien d'apprentissage et de garde des jeunes enfants.**

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

1. Report from the General Manager, Community and Social Services, dated June 6, 2022 (ACS2022-GEN-0013)

Rapport du Directrice générale, Services sociaux et communautaires, daté le 6 juin 2022 (ACS2022-GEN-0013)
2. Extract of draft Minutes, Community and Protective Services Committee, 16 June 2022.

Extrait de l'ébauche du procès-verbal, Comité des services communautaires et de protection, le 16 juin 2022.